









Hal ini yang sering menjadikan konselor kesepian karena konselor bukan termasuk anggota grup. Dan ini konselor alami selama tiga tahun, selama konselor duduk di bangku MTs. Asy-Syukuriyah Payaman. Beruntung masih ada beberapa anak pondok yang tidak membuat grup-grup sehingga konselor bisa berkumpul dengan mereka. Namun tentu tidak selalu setiap saat bisa bersama mereka karena aktifitas yang berbeda antara anak ruumahan dan anak pondok. Hanya ketika di sekolah atau ketika ngaji pada malam hari bisa bersama dengan anak pondok. Selebihnya diluar sekolah dan ngaji malam konselor hanya berada dirumah.

Lulus dari MTs. Asy-Syukuriyah Payaman, konselor ditawarkan oleh salah satu paman yang tinggal di Madiun untuk disekolahkan serta diminta untuk membantu usahanya di Madiun. Sekolah di Madiun, tinggal bersama keluarga yang ada di Madiun memang sudah menjadi keinginan konselor sejak MI. Konselor begitu bahagia saat itu, konselor memang ingin mandiri dengan tinggal bersama paman di Madiun. Karena di rumah, konselor begitu bergantung kepada orang tua. Namun konselor tidak bisa apa-apa ketika bapak tidak mengizinkan untuk sekolah di Madiun. Hal ini membuat konselor putus asa ketika itu. Saat temannya mencari info tentang pendaftaran siswa baru tingkat SLTA, konselor hanya menangis dan mengurung diri dalam kamar. Hingga ibu konselor menitipkan syarat-syarat pendaftaran untuk

kelanjutan studi anaknya melalui tetangganya yang menjadi guru di salah satu Madrasah Aliyah Negeri yang tidak jauh dari rumahnya. Ibu konselor mendaftarkan anaknya tanpa sepengetahuan anaknya.

Suatu ketika konselor mendapat info dari temannya bahwa kuota bangku di MAN Ngraho akan habis, apabila tidak cepat mendaftar maka tidak dapat bangku. Dan jika tetap ingin mendapat bangku harus membayar biaya sendiri untuk mendapat bangku. Setelah memperoleh info dari temannya melalui pesan singkat (sms), konselor segera memberikan info tersebut kepada ibunya, namun ibunya sudah mendaftarkannya terlebih dahulu. Bahkan sebelum teman-temannya mendaftar. Akhirnya konselor mau melanjutkan studinya di Madrasah Aliyah Negeri Ngraho. Bahkan 3 tahun ia jalani dengan penuh keceriaan. Disitupun beda sekali dengan Madrasah Ibtidaiyah maupun Madrasah Tsanawiyah dulu. Jika dulu konselor sangat pendiam dan tidak punya teman, sejak di Madrasah Aliyah Negeri Ngraho konselor mempunyai banyak teman dan menjadi anak yang sangat ceria serta penuh semangat.

Menjadi Mahasiswa UIN Sunan Ampel Surabaya tidak pernah terbayangkan oleh konselor. Apalagi kuliah pada prodi Bimbingan dan Konseling Islam. Setelah lulus dari MAN Ngraho, konselor tidak pernah berharap untuk dikuliahkan oleh orang tua, melihat ekonomi orang tua yang pas-pasan. Namun dapat merasakan bangku kuliah merupakan harapan yang sangat besar

bagi konselor. Meskipun demikian tidak pernah sedikitpun konselor mengutarakan keinginannya kepada orang tua. Hanya satu harapan konselor saat itu yaitu kuliah dengan beasiswa meskipun hanya satu tahun (D1) dalam bidang apapun. Dan merupakan kebahagiaan tersendiri ketika suatu ketika mendapat pertanyaan dari ibu “kamu ingin kuliah atau tidak?, kalau ingin kuliah, bapakmu siap untuk menguliahkan?”. Pertanyaan dan pernyataan yang tidak pernah dibayangkan apalagi diharapkan oleh konselor ini benar-benar membuat konselor sangat bahagia.

Permasalahan tidak berhenti disitu, orangtua konselor telah bersedia untuk membiayai kuliah konselor, akan tetapi tempat kuliah yang diinginkan bapak dengan konselor berbeda. Bapak menginginkan konselor kuliah di Madiun atau di Bojonegoro sedangkan konselor menginginkan kuliah di IAIN Sunan Ampel Surabaya ketika itu. Alasan bapak menginginkan konselor di Madiun adalah karena di Madiun banyak saudara sehingga konselor masih bisa diawasi melalui saudara-saudara yang ada di Madiun atau di Bojonegoro karena masih merupakan daerah sendiri dan masih tinggal di rumah.

Keinginan konselor dan orang tua sangat bersebrangan. Konselor tidak ingin ikut keluarga yang ada di Madiun/kuliah di Madiun dengan alasan konselor ingin mandiri tanpa dekat dengan saudara-saudaranya. Konselor juga tidak ingin tetap di Bojonegoro







Klien merupakan anak ketiga (terakhir) dari tiga bersaudara. Kakak pertamanya perempuan yang sudah menikah dengan seorang TNI dan dikaruniai dua orang anak: laki-laki dan perempuan yang kini tinggal bersama klien dan juga kedua orang tuanya, kemudian kakak laki-lakinya yang telah menikah dengan seorang wanita dan dikaruniai seorang putri yang kini tinggal dengan istrinya, dan yang terakhir adalah klien.

Menjadi anak terakhir menjadikan klien anak yang sangat dimanja oleh orang tua juga kakak-kakaknya, terutama kakak pertamanya Rofi'a (nama samaran). Sejak kecil klien sudah dirawat oleh kakak pertamanya, sehingga klien merasa sangat dekat dengan kakak pertamanya. Bahkan ia memanggil kakaknya dan kakak iparnya (suami kakak pertamanya) ini dengan sebutan mama dan papa. Hubungan antara klien dengan kakaknya dan kakak iparnya (suami kakaknya) lebih dekat dari pada dengan orang tua kandungnya meskipun mereka tinggal serumah. Kebutuhan klien juga sebagian ditanggung kakak pertamanya.

Dikarenakan sejak kecil sudah dekat dengan seorang abdi negara/TNI (Tentara Nasional Indonesia) yang tidak lain adalah kakak iparnya, membuat klien berkeinginan memiliki pasangan anggota TNI juga. Keinginannya tersebut kemudian mengantarkannya untuk mendekati/mencari kenalan abdi negara/TNI (Tentara Nasional Indonesia) melalui kakak iparnya















masalah yang datang kepadanya pasti bisa dihadapi dan pasti ada hikmah dibalik setiap permasalahan. Sebaliknya ada juga yang menghadapi masalahnya dengan pesimis dan berfikir negatif, ia merasa tidak mampu menghadapi masalahnya dan menganggap bahwa Allah Swt. tidak adil karena telah memberikan masalah kepadanya.

Permasalahan dalam penelitian ini yaitu mengenai seorang remaja yang mengalami depresi dikarenakan tidak menerima masalah yang dihadapi dengan optimis dan berfikir positif. Namun sebaliknya ia merasa bahwa Allah Swt. tidak adil kepadanya karena memberikan ujian (masalah) yang berat dan akhirnya memunculkan masalah pada dirinya dan berakibat pada orang-orang disekitarnya.

Permasalahan ini berawal sejak putusnya hubungan klien dengan kekasihnya yang bernama Putra (nama samaran). Sebelumnya klien sudah dua kali menjalin hubungan dengan laki-laki. Hubungan klien dengan kekasih-kekasih sebelumnya putus ditengah jalan ketika sudah tidak ada kecocokan diantara keduanya. Namun putusnya hubungan klien dengan kekasih-kekasih sebelumnya tidak sampai membuat klien seperti ketika hubungannya dengan Putra berakhir.

Putra merupakan orang yang paling ia sayangi diantara kekasih-kekasih sebelumnya. Hubungan klien dengan Putra juga merupakan hubungan yang paling lama dan dianggap paling serius oleh klien. Ini karena sebelum hubungan mereka berakhir, Putra

























































yang dikabulkan semua permintaannya karena hari-harinya dipenuhi dengan istighfar.

Terapi ISHAS (Istighfar, Sholawat, Hauqolah, Al-Fatihah dan Shodaqoh) ini tidak hanya diterapkan ketika pertemuan antara konselor dan klien. Sebelum mengakhiri semua, konselor menekankan kepada klien untuk tetap melakukan terapi meskipun tanpa didampingi konselor. Klien diminta untuk mengusahakan melakukan terapi minimal tiga kali dalam seminggu. Sebagai pedoman bagi klien, konselor memberikan catatan tentang langkah-langkah terapi yang diketik dalam sebuah kertas disertai cerita tentang penjual roti, makna setiap ayat Al-Fatihah, dll.

Terapi ISHAS (Istighfar, Shalawat, Hauqolah, Al-Fatihah dan Shadaqoh) ini terus konselor tekankan meskipun diluar pertemuan antara konselor dan konseli melalui media komunikasi. Jika ada kesempatan, konselor mengingatkan klien untuk tetap menjaga dzikirnya setiap saat. Dibalik mengingatkan klien untuk berdzikir, konselor juga memberikan nasihat-nasihat kepada klien jika dibutuhkannya. Namun konselor tetap memberikan jarak dalam memberikan nasihat maupun dalam berkomunikasi, supaya klien tidak jenuh atau bahkan ketergantungan terhadap konselor.



		<p>berhenti setelah membaca satu ayat guna mendengarkan penjelasan konselor dan melanjutkan ayat berikutnya setelah konselor selesai menjelaskan. Pada fatihah kedua hingga ketujuh, klien membaca sendiri dengan perlahan. Setelah keempat terapi dalam ISHAS terlaksana oleh klien, tiba saatnya pada terapi terakhir yaitu shodaqoh. Namun sebelumnya, klien mengubah posisi duduknya dari posisi duduk tahiyat akhir menjadi posisi duduk bersila dengan tetap di atas sajadah. Konselor bertanya kepada klien apa yang sekiranya akan dilakukan dalam terapi shodaqoh ini, namun klien masih belum punya gambaran sedikitpun. Dan karena klien masih terlihat sangat susah untuk berkomunikasi dengan orang lain serta masih terlihat murung, konselor meminta klien untuk tersenyum kepada konselor beberapa kali. Konselor berhasil melakukannya meskipun awalnya masih terlihat kaku dan terpaksa.</p> <p>Setelah semua terapi ISHAS terlaksana, konselor menjelaskan mengapa konselor memilih terapi ISHAS untuk membantu klien. Dan konselor juga menjelaskan apa saja manfaat ISHAS. Selain itu, konselor memberikan kisah mengenai penjual roti pada zaman Syekh Ahmad bin Hambal yang semua hajatnya dikabulkan oleh Allah Swt. karena selalu mengucapkan istighfar. Konselor hampir saja tidak bisa menahan air mata karena terharu dengan ceritanya. Namun, konselor berusaha supaya tidak meneteskan air mata di depan klien. Klien mendengarkan dengan seksama dan terlihat terharu.</p> <p>Setelah itu, konselor memberikan beberapa lembar kertas yang berisi langkah-langkah terapi, manfa'at ISHAS dan kisah penjual roti. Konselor juga menekankan kepada klien supaya tetap melakukan terapi meskipun tanpa didampingi konselor dengan menggunakan panduan yang telah diberikan. Konselor menekankan paling tidak klien melakukan terapi tiga kali selama satu minggu. Konselor berjanji akan datang kembali untuk menemani klien melakukan terapi. Untuk harinya belum jelas namun diusahakan minggu berikutnya. Terapi berlangsung selama kurang lebih 45 menit.</p>
2	Minggu, 31 Juli 2016	<p>Saat konselor tiba di rumah klien kurang lebih pukul 10.00 wib, klien segera menemui konselor untuk berjabat tangan kemudian mempersilahkan konselor duduk dan langsung meminta izin untuk kebelakang guna mengambil air wudhu. Kebetulan saat itu hanya ada klien di rumah. Semua keluarganya sedang aktivitas di luar rumah. Kakak bersama suami dan anak-anaknya sedang berlibur, sedangkan bapaknya kerja dan ibunya sedang. Setelah mengambil air wudhu, klien segera keruang tamu dan mengajak konselor memulai terapi. Setelah masuk kamar, klien segera mempersiapkan segalanya. Mulai dari menutup aurat, mempersiapkan sajadah untuk alas duduk, dan kemudian klien duduk sebagaimana terapi pertama. Konselor duduk di samping kiri klien dan memulai terapi karena melihat klien sudah sangat siap. Dalam terapi kedua ini konselor lebih ringan, karena klien sedikit banyak sudah tahu prosesnya. Pada tahap persiapan ini, setelah klien terlihat siap di atas sajadahnya, konselor hanya mengingatkan bahwa klien harus yakin bisa berubah lantaran terapi ISHAS ini. Klien menundukkan kepala dan mengucapkan "iya mbak". Selanjutnya konselor meminta klien menarik</p>

		<p>napas dalam-dalam dan menghembuskannya secara perlahan. Berikutnya klien mengucapkan ta'awudz, basmalah dan hamdalah tanpa dibimbing konselor. Tahap persiapan terapi yang keempat yaitu syahadat. Karena klien lupa akan urutannya, maka konselor mengingatkannya hanya dengan mengucapkan "syahadat", klien mengucapkan syahadat sebanyak tiga kali dengan perlahan. Setelah mengucap syahadat, klien diam sejenak. Hingga kemudian konselor bertanya apakah klien sudah siap, klien menganggukkan kepala.</p> <p>Klien membaca istighfar sebanyak seratus kali sebagaimana terapi pertama, namun konselor hanya mengingatkan sedikit tidak seperti terapi pertama. Kedua klien membaca sholawat sebanyak tujuh kali, konselor mengingatkan klien untuk mengingat kisah Nabi Muhammad Saw. yang klien ketahui. Ketiga konselor mengarahkan klien untuk membaca hauqolah sebanyak tujuh kali disertai harapan diberikan kekuatan dalam menghadapi masalah. Keempat klien membaca Al-Fatihah. Dalam membaca Al-Fatihah ini, sama seperti terapi pertama. Klien berhenti setelah membaca satu ayat dan konselor mengartikan serta sedikit menjabarkan makna dari setiap ayat. Setelah itu, konselor meminta klien untuk bersedekah keluar rumah dengan memberikan apapun yang ia miliki (yang bermanfaat bagi orang lain). Konselor menemaninya hingga depan pintu. Kebetulan ada anak laki-laki yang melintas didepan rumahnya. Klien memanggilnya dengan raut wajah yang agak bingung, namun klien meminta anak laki-laki tersebut untuk menunggu sebentar. Klien masuk rumah dan kembali setelah beberapa saat dengan membawa uang Rp. 5000, 00 dan diberikan kepada anak laki-laki tersebut. Anak laki-laki tersebut terlihat sangat bahagia, klien pun tersenyum.</p> <p>Setelah selesai, konselor dan klien kembali masuk kamar. Konselor menanyakan perasaan klien dan klien mengaku sudah sedikit lega dari sebelumnya meskipun belum bisa melupakan mantan kekasihnya. Sebelum mengakhiri pertemuan, konselor menekankan kembali kepada klien supaya terus melakukan terapi meskipun tanpa dampingan konselor. Konselor berjanji akan mendampingi klien lagi, namun untuk waktunya akan dikabarkan kepada klien melalui sms/telephon. Konselor juga meyakinkan klien bahwa pasti klien akan mampu bangkit seperti sebelumnya. Terapi berlangsung selama kurang lebih 45 menit.</p>
3	Minggu, 14 Agustus 2016	<p>Pada terapi ketiga, konselor tiba dirumah klien sekitar pukul 11.00 wib. Ternyata klien sudah menunggu konselor dan siap untuk melakukan terapi, namun klien membiarkan konselor istirahat dulu beberapa menit untuk meminum minuman yang telah disiapkan oleh ibu klien. Setelah konselor istirahat beberapa menit, kurang lebih pukul 11.10 wib, konselor mengajak klien memulai terapinya. Seperti terapi-terapi sebelumnya, terapi dilakukan dikamar klien. Semua tahap dijalani hampir sama dengan terapi sebelumnya juga dengan waktu yang hampir sama kurang lebih 45 menit. Hanya bedanya adalah sebelum melakukan terapi, klien minta izin kepada konselor untuk membaca Al-Fatihah dengan Al-Qur'an terjemah yang sudah disiapkan sebelumnya agar klien bisa membaca langsung artinya sehingga konselor tidak menjelaskan apapun ketika klien membaca Al-Fatihah. Konselor hanya menyimak klien. Setelah melakukan semua terapi</p>













